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I.C. VITTORINO DA FELTRE 
CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 
Il giorno 18 maggio 2022 alle ore 18.00 è convocato in modalità telematica con 
comunicazione prot. 1673/U del 11/05/2022 e integrazione prot. 1782/U del 17/06/2022 il 
Consiglio di Istituto con il seguente Ordine del Giorno: 
 
Approvazione del verbale della seduta precedente;  
• Approvazione del Conto Consuntivo;  
• Concessione palestre;  
• Lectio brevis il 30/06/2022 alla Scuola dell’Infanzia;  
• Foto di classe – esame preventivi;  
• Contributo per la pulizia degli spazi destinati al pasto domestico; 
• Regolamento delle riunioni collegiali (in presenza e/o a distanza); 
•Varie ed eventuali. 
 
Risultano presenti i signori (componente genitori):  
Stefania AVALLONE,  
Veronica BARAT,  
Claudio GARINO,  
Alessia POLLONE,  
Erasmo PERRONE,  
Marco PICCIAU, 
Serafino FERRARA, 
Giovanni FIORILLO; 
 
gli insegnanti (componente docenti):  
Caterina BIANCO,  
Davide CICCONE (fino alle ore 19),  
Carmen DILAURO,  
Sonia FENOGLIO,  
Tania GAROFALO, 
Daniele MAGHENZANI; 
 
la signora (componente A.T.A.):  
Paola LUISE; 
 
il DS Giorgio BRANDONE. 
 
Risultano assenti:  
la docente Daniela AZZOLINA, 
la docente Miriam CAPUZZO, 
la signora Paola MASSARIELLO (componente A.T.A). 
 
Alla riunione è presente anche la DSGA Catia BORRELLO. Presiede la riunionela 
presidente, signora Veronica BARAT; funge da segretario il docenteMaghenzani Daniele. 
 

● Approvazione del verbale della seduta precedente. 
Il Signor Garino evidenzia che al punto 5 c’è un errore di battitura. 
La maestra Fenoglio evidenzia che il nome Perrone è ripetuto due volte. 
Il Consiglio approva all’unanimità il verbale del Consiglio del 31 marzo 2022. 
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Delibera n. 92 
 

● Approvazione del Conto Consuntivo. 
La verifica da parte dei revisori dei conti ha avuto esito positivo sia per quello che 
riguarda il Conto Consuntivo sia per quello che riguarda la Contrattazione 
integrativa d’Istituto. 
La DSGA evidenzia che l’avanzo al 31 dicembre 2021 è determinato dalla presenza 
dei fondi relativi al PON Digital Board e dall’acquisto dei prodotti per lasanificazione. 
Nei prossimi giorni la segreteria procederà ad alcuni pagamenti. 
Il Consiglio approva all’unanimità il Conto Consuntivo. 
Delibera n. 93 
 

● Concessione palestre. 
Il DS illustra il fatto che,secondo il Regolamento comunale, siamo obbligati a 
concedere le palestre dell’Istituto alla Circoscrizione perché sia utilizzata da società 
sportive, salvo che la Scuola impegni materialmente le palestre fino a sera. Di 
conseguenza come Consiglio di Istituto possiamo dare un parere non vincolante. 
Si è tenuto un incontro con l’assessora all’Istruzione Carlotta Salerno nel corso del 
quale si è chiesto supporto per l’apertura della caffetteria, del centro sociale e della 
palestra della Scuola Fermi con la gestione di una cooperativa.  
 
Il Consiglio decide di non concedere la palestra prima delle 18.30 
 
La sig.ra Carrozza chiede se sia possibile riproporre attività sportive per gli studenti 
come negli scorsi anni. Il DS risponde che tali attività possono essere attuate 
comunque fino alle 18.30. 
 
La Circoscrizione vuole avere in utilizzo sia le palestre della Fermi sia della Vittorino 
da Feltre: il DS metterà in luce i problemi legati alla concessione e chiederà un 
incontro organizzativo. 
La sig.ra Barat evidenzia che la mancanza degli spogliatoi alla scuola primaria può 
essere motivo di rifiuto delle richieste da parte della Circoscrizione. 
 

● Lectio brevis il 30/06/2022 alla Scuola dell’Infanzia. 
L’insegnante Bianco chiede che l’ultimo giorno di scuola possa terminare alle 12-
12.30 prima del pranzo per permettere alle insegnanti le procedure di chiusura e di 
riordino prima della pausa estiva. 
Il Consiglio si esprime favorevolmente all’unanimità. 
Delibera n. 94 
 

● Foto di classe – esame preventivi. 
Il DS illustra i preventivi pervenuti: il più basso è di 1,10 per foto. Nei prossimi giorni 
gli insegnanti segnaleranno il numero di foto che ogni classe richiede. Il sistema 
PagoPa non è vantaggioso per questa spesa esigua, quindi si vorrebbe proporre la 
raccolta tramite il rappresentante di classe così da poter generare un unico evento 
di pagamento per classe. 
Il Consiglio si esprime favorevolmente all’unanimità. 
Delibera n. 95 
 

● Contributo alla pulizia degli spazi per il pasto domestico. 
Secondo i regolamenti, il pasto domestico è concesso solo se non c’è aggravio di 
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spesa per l’istituzione. In questi ultimi anni si sono utilizzatemodalità differenti: nella 
scuola primaria le aule in cui si consuma il pasto sono pulite dalle operatrici della 
mensa, mentre nella secondaria la pulizia è suddivisa per ambiti (operatoridella 
mensa e operatori scolastici). 
La DSGA evidenzia le difficoltà nell’ottenere disponibilità del personale interno per 
questo impegno. 
La sig.ra Luise chiede perché non rientri nel mansionario dei collaboratori scolastici, 
considerando che lo spazio è della scuola. Il DS risponde che non deve essere a 
carico del servizio pubblico. Il professor Ciccone illustra il funzionamento della 
mensa alla scuola secondaria. 
Il sig.Perrone evidenzia che la qualità dovrebbe essere migliore. La docente 
Garofalo evidenzia che il progetto Torino fa Scuola, con l’apertura del bar, dovrebbe 
permettere la creazione di una nuova realtà. 
 Il Consiglio propone di richiedere al Comune la mensa fresca così come avviene in 
altre realtà scolastiche. 

 
 
Il Dirigente illustra al Consiglio che il progetto architettonico della scuola Fermi ha 
partecipato a un bando internazionale, vincendo il secondo premio della sua categoria. È 
una cosa prestigiosa. Il 27 maggio dalle 17 alle 19 ci sarà una festa di quartiere per 
festeggiare la vittoria con un piccolo rinfresco.Parteciperanno l’assessora all’Istruzione e 
l’assessore all’Urbanistica. 
 
Il 12 giugno dalle 10 alle 13 ci sarà Open House, una manifestazione in cui si aprono 
dimore private illustri. Saranno aperte al pubblico anche le scuole Fermi e Pascoli. 
 
Negli ultimi tempi abbiamo accolto degli studenti in Erasmus dell’istituto Casale e degli 
studenti di architettura di Hannover e Basilea in visita alla Fermi. 
 

 Regolamento delle riunioni collegiali. 
Con la fine dello stato di emergenza non è necessario che le riunioni siano a 
distanza, anzi per potere continuare a riunirsi a distanza è necessario approvare un 
Regolamento. È stata inviata una bozza di regolamento perché le riunioni a 
distanza per molti aspetti sono positive.La bozza presenta alcuni errori di battitura 
che saranno corretti. 

 Il Consiglio si esprime favorevolmente all’unanimità. 
Delibera n. 96 

 
Il signor Perrone chiede delucidazioni riguardo agli ultimi accadimenti nella scuola 
secondaria, riguardanti la gestione dell’organizzazione disciplinare. Le famiglie vorrebbero 
un intervento tempestivo, forte e una certa fermezza. 
 
L’insegnante Garofalo illustra gli interventi formativi sul bullismo e cyberbullismosvolti nella 
secondaria e gli incontri che sono già in programmazione per il mese di settembre. 
L’obiettivo è la sensibilizzazione al problema degli allievi e la condivisione di strategie per 
gli insegnanti. 
L’insegnante Maghenzani evidenzia, a fronte delle considerazioni del Consiglio, che il 
problema è di natura educativa ed è sperabile un coinvolgimento attivo e responsabile 
delle famiglie 
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Si decide che l’ultimo Consiglio di Istituto dovrà svolgersi nei primi giorni di luglio. 
Terminati i punti all’ordine del giorno l’assemblea si scioglie alle ore 19:45. 
 
Il Presidente          Il Segretario 
Veronica Barat        Daniele Maghenzani 
 
 


